



EMPRESAS

Nestlé Health compra Prometheus, centrada en diagnóstico

■ Redacción

Nestlé Health Science, filial del grupo suizo Nestlé, ha anunciado la adquisición de la estadounidense Prometheus Laboratories, especializada en diagnóstico gastrointestinal y oncológico, así como en licenciar especialidades farmacéuticas para el tratamiento de patologías gastrointestinales. Prometheus está focalizada en patologías inflamatorias intestinales como la enfermedad de Crohn y la colitis ulcerosa. Los detalles económicos de la operación, que está pendiente del visto bueno de las autoridades reguladoras, no se han revelado. La norteamericana tiene 500 empleados y una previsión de alcanzar los 250 millones de dólares en facturación para 2012.

■ Lifescan lanza 'OneTouchVeriPro'

La compañía Lifescan, filial de la estadounidense Johnson & Johnson, ha lanzado al mercado español su sistema *OneTouchVeriPro*, para el autocontrol glucémico de pacientes con diabetes tipo 1 y 2 en tratamiento con insulina. Según fuentes de la compañía, el producto ofrece una monitorización de la glucosa en sangre con una exactitud cercana a la de laboratorio. Además, es el único medidor con una herramienta patentada de detección de tendencia alta o baja de glucemia que informa automáticamente al usuario para que pueda ajustar su terapia insulínica. El sistema utiliza tecnología con la enzima glucosa deshidrogenasa-FAD para alcanzar una elevada especificidad e incorpora la tecnología *OneTouch GlucoFilter* que filtra sustancias que interfieren con la exactitud de los resultados.